
  

  

会長あいさつ 

皆様、コロナ禍の中で如何お過ごしでしょうか？体調は万全ですか？ 

まずは、令和元年まで長きにわたり、スポーツ推進委員協議会会長でありました、菱沼前会長に心より

敬意とお礼を申し上げます。これからもお身体を大切にして、ご指導のほどよろしくお願い申し上げま

す。 

さて、令和 3年を迎えましたが、令和 2年度は，新型コロナウイルス感染により、多くの会議や大会が

中止になるなど足踏み状態です。今年は新型コロナウイルスの感染終息を願い，7月に延期になりました

東京オリンピック・パラリンピックが是非開催されることを念願し、「君が代」を聴きたいものです。ま

た、これからも皆様のご協力を切にお願い申し上げます。 

会長 富田 正一 

令和 2年度の本市スポーツ推進委員の表彰者として，石井東海男さんが「関東スポーツ推進委員協議会

表彰」を，また，富田会長が「30年勤続スポーツ推進委員表彰」を受賞されました。 

本来であれば，令和 2年 6月開催の「令和 2年度関東スポーツ推進委員研究大会茨城大会」，11月開催

の「第 61回全国スポーツ推進委員研究協議会（栃木大会）」において，大勢のスポーツ推進委員の前で受

賞されるところでしたが，新型コロナウイルス感染拡大防止のため，いずれも中止となりました。 

関東スポーツ推進委員協議会表彰

石井東海男さん

30年勤続スポーツ推進委員表彰

富田正一会長

受賞おめでとうございます。
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令和２年度 県北地区スポーツ推進委員研究協議会研修会 

日 時：令和 2年 11月 8日（日） 9:00~12:00 

場 所：大里ターゲットバードゴルフ場 

参加者：61名（うち常陸太田市スポーツ推進委員 21名） 

   

コロナ対策も万全 まずは握り方から 交流を深める 

 

今年度、来年度の 2年間は県北地区スポーツ推進委員研究協議会事務局が、常陸太田市に移ります。 

それを受けて、県北地区の研修会を企画しなければなりません。しかし、令和元年度終盤の 2月末から新

型コロナウイルス感染拡大により、緊急事態宣言による外出自粛や、7月に予定されていた「東京オリン

ピック・パラリンピック」が一年延期されるなど、未曾有の危機的状況となりました。そのような中で密

集・密接・密閉の三密を避けることを前提にした研修種目を模索した結果、屋外でのニュースポーツ・タ

ーゲットバードゴルフに決まりました。 

県北研修会を開催するにあたり，実施方法やルールの確認を目的とした市研修会を 2回行いました。当

日は、それまでの自粛生活にご褒美をいただいたかのように晴れ渡り、11 月にしてはとても暖かい研修

会日和となりました。研修会に参加していただいた他地区の方々も、朝の防寒ばっちりのスタイルから、

だんだん半袖になる方も出るなど、思いっきりターゲットバードゴルフを楽しみながら、体験していただ

けたようでした。 

 

県北地区スポーツ推進委員協議会研修会に臨んで 

 穏やかな晴天の下 県北地区スポーツ推進委員協議会研修会が公認コースでもある大里ターゲットバ

ードゴルフ場において、日立市２１名高萩市５名北茨城市２３名本市２３名計６１名で開催された。体育

協会ターゲットバードゴルフ部の協力により事前研修を２回実施する事ができ、技術研修及び大会運営を

再確認する事ができた。 

当日は、初心者７班経験者８班に分かれ、本市推進委員がホスト役に徹した。我が班は、和気あいあい

と日立市Ｈ氏Ｉ氏北茨城市Ｎ氏の４名で、できるだけ密を避けつつクラブの握り方から始まり、班のメイ

ンテーマである「笑顔で楽しく・出来た喜びを味わう」をルールやエチケットを解説しながら実践した。

ホールを進めて行くと「今何打目？」「飛びすぎた！」「マットだけ飛んでった！」「砂場が邪魔！」など一

つひとつのプレーに歓声とため息、そして温かい励ましの言葉が発せられる中、怪我もなく無事終了する

ことが出来た。参加された委員の方々の清々しい笑顔と、達成感あふれる後ろ姿を見送ることが出来た一

日であった。 

総務広報委員会 齊藤正一 



 

 


